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GCN a participé à la Convention et 
Exposition Internationale des Médias 
Chrétiens NRB 2017 qui s’est tenue au 
Centre Mondial Marriot d’Orlando – 
Orlando, Floride aux Etats-Unis du 27 
Février au 2 Mars.

NRB (Retransmet teurs Nationaux 
Religieux) a été organisé pour protéger les 
droits des retransmetteurs chrétiens. Avec 
les Etats-Unis comme leader, près de 1.400 
organisations appartiennent maintenant et 
échangent les technologies et programmes. 
En 2017, le 500ème anniversaire de la 
Réforme Protestante, plus de 200 groupes 
sont venus et ont échangé leur vision pour 
le ministère de retransmission.

Le 27 Février, GCN a assisté à la 
Réception de la Grande Commission où les 
retransmetteurs chrétiens communiaient. 
Ils ont introduit le Pasteur Principal, le Dr. 
Jaerock Lee et ont fait la publicité de sa 
puissance et du ministère de retransmission 
de l’église. La Session d’Ouver ture 
suivante a annoncé le commencement 
formel de la Convention de NRB.

Le 28 Février, le stand de GCN a été 
visité par de nombreuses personnes, y 
compris les présidents de New York Canal 
17, TBN Russie (la seule TV russe aux 
Etats-Unis), et Right Cast (retransmetteur 
Internet en direct). Ils ont discuté de 
manières spécifiques pour échanger des 
informations et avoir un partenariat étroit 
pour la globalisation de GCN.

Le Président de NRB, le Dr. Jerry 
Johnson et les dirigeants de NRB ont 

visité le stand GCN et les ont encouragé 
en disant, «Nous avons besoin de la Parole 
de Dieu maintenant. C’est une grande joie 
pour nous d’avoir GCN qui la diffuse.» 
Le Dr. Frank Wright, Président Précédent 
est venu et les a accueilli. Le Dr. Mikhail 
Morgulis, Président de la Diplomatie 
Spirituelle aux Etats-Unis et Mr Dan 
Wooding, Président d’Assist News Service 
ont exprimé leur amour pour le Dr. Jaerock 
Lee et les membres de Manmin.

De nombreux spectateurs de GCN 
sont venus et ont témoigné de leurs 
expériences. Cela a révélé les effets du 
ministère de transmission et l’étonnante 
inf luence. La Diaconesse Soonja Cho 
qui vit en Floride a déclaré en larmes, 
«Si je n’avais pas écouté le message du 
Dr. Jaerock Lee, je n’aurais pas pu savoir 
que je me trouvais sur un chemin opposé 
à celui du ciel. Je suis reconnaissante au 
Dr. Lee de m’avoir enseigné la volonté 
de Dieu dans la Bible.» La sœur Cosuelo 
Noma, une téléspectatrice via Enlace (un 
retransmetteur principal en Amérique 
Latine) a dit, «Je reçois beaucoup de grâce 
des sermons du Dr. Lee les Dimanches 
matin. Je suis reconnaissante pour de 
tels beaux programmes.» Un travailleur 
de Glory Star TV a déclaré que plus de 
250.000 gens aux Etats-Unis regardent 
GCN et le nombre s’est accru de 25.000 
par an. Il a dit, «Les sermons, la louange et 
les programmes de Performances sont de 
loin les meilleurs.»

Le 1er Mars, GCN a été invité au 

Dîner des Dirigeants des Médias et à la 
Célébration du 50ème anniversaire de 
la Réunification de Jérusalem où ils ont 
rencontré et renoué des relations avec 
beaucoup de retransmetteurs qu’ils avaient 
rencontrés précédemment. L’après-midi, 
lors de la Session de Learning Arena, le 
Directeur de GCN, l’Ancien Johnny Kim 
a promu les puissantes œuvres révélées 
par le Dr. Jaerock Lee lors des croisades 
d’outremer et le ministère de GCN qui 
réveille des gens de toutes les nations.

Le Vice-Président de RNB, André 
Bidnyuk et le Pasteur Lee Strobel dont 

l’histoire a été produite comme le film 
«un Cas pour Christ», ont visité le stand 
et ont eu une communion avec GCN. Le 
2 Mars, ils ont rencontré le Président des 
Publications Groupe Belo et le Président 
Troy Miller de NRB TV.

Depuis son ouverture en 2005, GCN a 
établi une coopération avec de nombreux 
retransmetteurs importants y compris des 
retransmetteurs publics, satellite et TV 
Câblée. Et en plus, la station distribue 
ses programmes différenciés basés sur 
la parole de vie du Dr. Lee et les œuvres 
puissantes dans plus de 170 pays.

Président Yuri Cherneski, TV Impact (russe), Etats-Unis

«Le Sermon du Dr. Jaerock Lee est 
Suffisamment Clair à Comprendre»

GCN a Participé à la Convention 
et Exposition de NRB 2017

Ils ont Rencontré de Nombreux Retransmetteurs et Téléspectateurs de 
GCN et Confirmé l’Effet du Ministère de Retransmission

De nombreux spectateurs russes de GCN ont 
envoyé de merveilleux rapports et leur témoignage. 
Ils respectent les enseignements du Dr. Lee. Ils ont 
déclaré qu’au travers des enseignements, ils ont reçu 
une très claire compréhension de Dieu et de la Bible.

Le Dr. Lee a reçu l’interprétation de Dieu et puis 
a prêché le message. Ce sont des messages 
de grandes bénédictions. Une grande partie de 
l’audience a appris au sujet du Ciel et de l’Enfer et 

a réalisé comment la Bible enseigne la vérité au travers des messages. 
Son ministère montre un professionnalisme étonnant, de l’ordre, des 
principes, une structure et une puissance d’organisation. Je crois que 
notre relation avec GCN sera forte pour la gloire de Dieu.



Pourquoi Jésus est-Il notre Seul Sauveur? (1)
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Au temps choisi, Dieu le Fils est 
venu sur la terre dans la chair en 
tant que Jésus et il a complètement 
accompli la mission du Sauveur.

En continuant de la dernière édition, 
je vais expliquer pourquoi uniquement 
Jésus est qualifi é pour être le Sauveur 
de l’humanité en nous basant sur la loi 
de la rédemption de la terre (Lévitique 
25:23-25).

1. C’est parce que Jésus est 
venu sur la terre en tant qu’homme 

Lévitique 25:25 est une provision 
pour la «Loi de la rédemption de 
la terre» et il est dit ce qui suit, «Si 
ton frère devient pauvre et vend une 
portion de sa propriété, celui qui a le 
droit de rachat, son plus proche parent, 
viendra et rachètera ce qu’a vendu 
son frère.» Tout comme le plus proche 
parent peut racheter la terre que son 
frère a vendue, la tâche de récupérer 
les descendants d’Adam qui ont été 
livrés à l’ennemi diable doit être 
accomplie par «le plus proche parent» 
d’Adam.

Qui alors, est le «plus proche parent» 
d’Adam? Cela se réfère à un homme 
qui tout comme Adam a un corps, une 
âme et un esprit. On nous rappelle dans 
1 Corinthiens 15:21-22, «Car, puisque 
la mort est venue par un homme, c’est 
aussi par un homme qu’est venue la 
résurrection des morts. Et comme tous 
meurent en Adam, de même aussi 
tous revivront en Christ.» La première 
condition pour devenir le Sauveur qui 
rachète l’humanité de ses péchés, il 
doit être un homme.

Jésus est le Fils de Dieu le Créateur. 
Alors ,  comment  peu t - I l  ê t re  l e 
«plus proche parent» d’un homme? 
Philippiens 2:6-8 déclare, «lequel, 
existant en forme de Dieu, n’a point 
regardé comme une proie à arracher 
d’être égal avec Dieu, mais s’est 
dépouillé lui-même, en prenant une 
forme de serviteur,  en devenant 
semblable aux hommes; et ayant paru 
comme un simple homme, il s’est 
humilié lui-même, se rendant obéissant 
jusqu’à la mort, même jusqu’à la mort 
de la croix.»

Jean 1:14 nous parle de Jésus, «Et la 
parole a été faite chair, et elle a habité 
parmi nous,» et Jean 1:1 nous rappelle 
que «La parole était Dieu.» La phrase 
«La parole a été faite chair» nous dit 
que Dieu a pris le corps d’un homme 
avec la chair et les os et est venu dans 
ce monde.

Jésus est né dans le corps d’un 
homme pour racheter l’humanité de 
ses péchés. Puisque Il était un homme, 
Jésus a ressenti la fatigue, la faim, la 
soif, la joie et les regrets. Lorsqu’Il 
a été pendu à la croix, Jésus a même 
versé le sang et a ressenti une douleur 
insoutenable.

Il y a une preuve irréfutable qui 
certifie que Jésus est venu dans ce 
monde comme un homme. Nous 
savons cela de l’histoire de l’humanité 
qui est divisée en le temps avant la 
naissance de Jésus («Av.J.-C» ou 
«Avant Jésus») et le temps depuis la 
naissance de Jésus («Apr.J.-C» ou 
«Année du Seigneur»).

En d’autres termes, la méthode par 
laquelle nous calculons et traçons 
l’histoire de l’humanité atteste de cette 
vérité que Jésus est vraiment venu 
dans ce monde comme un homme. 
Pour cela, Jésus satisfait à la première 
condition d’être «le proche parent 
d’Adam» parce que Lui, qui est le Fils 
de Dieu, est venu dans ce monde dans 
la chair.

2. C’est parce que Jésus n’est 
pas un Descendant d’Adam qui a 
Péché

Lorsque Dieu a créé l’homme, Il a 
donné à Adam et Eve les semences 
de vie – le sperme à l’homme et 
l’ovule à la femme – et il a permis à 
une nouvelle vie d’être conçue par 

elles. Contenues dans le sperme et 
dans l’œuf, il y a les informations 
concernant les influences héréditaires 
et les traits, tels que la nature, la 
personnalité, les caractéristiques, 
l’apparence extérieure et même les 
habitudes.

Après qu’Adam a péché, les attributs 
pécheurs des ancêtres ont été transférés 
à leur postérité et c’est le «péché 
originel.» En conséquence, chaque 
personne dévient un pécheur dès le 
moment où il naît à cause des attributs 
pécheurs qu’il a hérité d’Adam et de 
ses ancêtres. Romains 5:12 dit, «C’est 
pourquoi, comme par un seul homme 
le péché est entré dans le monde, et par 
le péché la mort, et qu’ainsi la mort 
s’est étendue sur tous les hommes, 
parce que tous ont péché.»

Comme la mort a été mise sur toute 
l’humanité à cause du péché d’un 
homme Adam, tous ses descendants 
sont effectivement des pécheurs. Si 
une personne est pécheresse, elle ne 
peut sauver une autre personne de ses 
péchés.

Par exemple, supposons que votre 
frère a une grosse dette et se retrouve 
sur le chemin de la prison. Si vous-
mêmes, vous avez aussi une grosse 
dette et que vous soyez sur le chemin 
de la prison, vous n’aurez pas la 
capacité d’aider votre frère et de 
payer sa dette. De la même manière, 
tandis que le Sauveur qui doit racheter 
l’humanité doit être un homme, il ne 
peut pas être un pécheur. Cependant, 
étant donné que tous les descendants 
d’Adam sont des pécheurs, nés avec le 
péché originel, ils ne peuvent racheter 
les autres de leurs péchés.

En d’autres termes,  aucun des 
hommes qui est né ne pourra jamais 
satisfaire à la seconde condition du 
Sauveur. Alors, qui peut satisfaire à la 
seconde condition pour être le Sauveur. 
Il doit être un homme mais pas un 
pécheur? De tous les hommes qui sont 
déjà nés sur la terre, seul Jésus, le Fils 
unique de Dieu est un homme mais 
n’est pas un descendant d’Adam ou 
«un pécheur.»

Dans des termes physiques, Jésus est 
un descendant de David et Ses parents 
sont Joseph et Marie. Cependant, 
Matthieu 1:20 nous rappelle que, 
«l’enfant qu’elle a conçu vient du 

Saint-Esprit»; et Matthieu 1:23 nous 
rappelle la prophétie concernant la 
naissance de Jésus, «Voici, la vierge 
sera enceinte, elle enfantera un fi ls, et 
on lui donnera le nom d’Emmanuel, ce 
qui signifi e Dieu avec nous.»

Jésus n’a pas été conçu par l’union 
du sperme de Joseph et de l’ovule 
de Marie mais par la puissance du 
Saint-Esprit. Ce n’était pas une tâche 
difficile pour le Dieu tout-puissant 
pour inséminer Jésus dans le ventre de 
Marie par la puissance du Saint-Esprit. 
Jésus a été conçu par le Saint-Esprit et 
a seulement «emprunté» le corps de la 
Vierge Marie, et par cela, Jésus n’est 
pas le descendant d’Adam et il n’en a 
donc pas hérité des influences et des 
traits héréditaires et n’est donc pas né 
avec le péché originel.

Rappelez-vous que bien que la 
Vierge Marie a conçu et a donné 
naissance à Jésus, elle ne peut pas être 
Sa «mère.» Avec l’avancement de la 
science et de la technologie, si un œuf 
fertilisé a été grandi dans une machine 
et qu’un enfant est né après 9 mois, 
l’enfant ne se référera pas à la machine 
comme à sa «mère.»

La relation entre Jésus et le Vierge 
Marie peut être vue de cette manière. 
Pour cette raison, Jésus n’a jamais 
appelé et ne s’est jamais référé à Marie 
en tant que «mère» dans la Bible, mais 
au contraire a utilisé le mot «femme» 
(Jean 2:4; Jean 19:26). L’expression, 
«la mère de Jésus» n’a été utilisée 
que par les disciples de Jésus pour se 
référer à Marie et elle ne doit pas être 
l’objet de notre adoration. Souvenez-
vous toujours que nous devons adorer 
et prier seulement le Dieu de la Trinité.

Je continuerai ce message dans le 
prochain numéro des Nouvelles de 
Manmin.

Frères et sœurs en Christ, comme 
vous comprenez mieux et reconnaissez 
le fait que personne d’autre sur cette 
terre, si ce n’est Jésus-Christ n’est 
qualifié pour être le Sauveur de 
l’humanité, je prie dans le nom du 
Seigneur que chacun d’entre vous 
possédera rapidement la conviction 
du salut par la foi et jouira de toute 
l’autorité et des bénédictions qui vous 
sont destinées en tant qu’enfant de 
Dieu.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Il n’y a de salut en aucun autre; car il n’y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, 
par lequel nous devions être sauvés» (Actes 4:12). 
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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Secrets pour Remporter le Combat Spirituel
Comme la seconde venue du Seigneur se rapproche, la stratégie de Satan est devenue plus mauvaise et intelligente. 
Entrons maintenant dans les significations spirituelles de l’armure complète de Dieu basée sur Ephésiens 6:14-17.

«Tenez donc ferme: ayez à vos reins la vérité pour ceinture; revêtez la cuirasse de la justice» 
(Ephésiens 6:14).

«Mettez pour chaussure à vos pieds le zèle que donne l’Evangile de paix» 
(Ephésiens 6:15).

«Prenez par-dessus tout cela le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez 
éteindre tous les traits enflammés du malin» (Ephésiens 6:16).

«Prenez aussi le casque du salut, et l’épée de l’Esprit, qui est la parole de Dieu» 
(Ephésiens 6:17).

Ici, les «reins» jouent un rôle pivot dans le soutien de tout le 
corps. Lorsque nous ceignons nos reins avec une ceinture, 

celle-ci soutient fermement les muscles le long du bas 
de la colonne vertébrale et la maintient en place. Nous 

pouvons nous sentir stables et effectuer un travail 
harassant avec le support de la ceinture. C’est 

pourquoi, «ceindre ses reins avec la ceinture de 
la vérité» signifi e que nous devons tenir fermes 

en Jésus-Christ qui est la vérité.
Lorsque nous nous tenons fermement 

sur la parole, nous aurons de la puissance 
spirituelle avec laquelle nous ne serons 

pas ballottés par les mauvais desseins de Satan.
La cuirasse est une pièce de l’armure qui couvre le torse. 

Sans elle, un soldat peut être blessé mortellement. Dieu nous 
demande de «revêtir la cuirasse de la justice» pour gagner 
le combat spirituel. La connaissance de la Parole n’est pas 
suffi sante pour que nous devenions justes. Ce n’est que lorsque 
nous croyons la Parole du fond de notre cœur et que nous lui 
obéissons dans les actes que nous pouvons être justes (Romains 
10:10). C’est uniquement lorsque nous chassons les péchés 
et le mal et que nous nous remplissons de la vérité que nous 
pouvons nous protéger de Satan et chasser les ténèbres avec 
assurance.

Lorsque nous mettons de côté le vieil homme 
et ses mauvaises pratiques et revêtons l’homme 
nouveau qui ressemble à Dieu, nous pouvons 
préparer nos pieds avec la préparation de l’évangile 
de paix. Lorsque nous faisons ainsi en obéissance 
à la Parole de Dieu, nous serons remplis de joie, 
de bonheur, de reconnaissance et de paix.

Au contraire, nous aurons un temps difficile 
en menant nos vies chrétiennes et nous nous 
sentirons troublés si nous n’agissons pas selon la 

Parole de Dieu bien que nous l’ayons apprise. Lorsque 
nous prions avec ferveur, nous pouvons recevoir la 
plénitude du Saint-Esprit et son inspiration et vivre 
ainsi selon la Parole. Cela nous permet de nous réjouir 
toujours, de prier sans cesse et de rendre grâces en 
toutes circonstances.

Si nous devenons renouvelés en aimant Dieu et 
en vivant avec paix et bonheur, au travers de notre 
évangile, beaucoup de gens entendrons et entrerons 
sur le chemin de la vie en dehors du chemin de la mort.

Aussi brave que peut être un guerrier, et 
bien qu’il porte une armure, s’il n’a pas de 
bouclier, sa vie peut aussi être menacée.

S i  q u e l q u ’ u n  e s t  v i s é  p a r  u n e  f l è c h e 
enflammée, il peut être gravement blessé. Mais 

nous pouvons être protégés et éteindre toutes les 

flèches enflammées de Satan avec le bouclier de la foi 
quand Satan nous tente par des épreuves enflammées.

Si nous plaisons à Dieu le tout-puissant avec foi, 
tous les problèmes y compris la maladie et la pauvreté 
seront résolus et  les forces des ténèbres seront 
chassées.

Si quelqu’un ne porte pas le casque de 
métal sur le champ de bataille, c’est comme 

appeler la mort sur lui-même. Spirituellement, la 
chose la plus importante est le casque du salut.
Philippiens 2:12 dit, «Ainsi, mes bien-aimés, 

comme vous avez toujours obéi, travaillez à votre 
salut avec crainte et tremblement, non seulement 

comme en ma présence,  mais b ien p lus encore 
maintenant que je suis absent.» Le salut n’est pas donné à 

tous ceux qui confessent leur foi en Jésus-Christ. Jusqu’à ce 
que nous atteignions le salut parfait, nous devons rester sobres 

et demeurer dans la vérité.
Si quelqu’un est rempli de reconnaissance et de joie pour le 

salut, son visage doit être ouvert avec le sourire, ses lèvres doivent 
bouger avec des louanges et ses yeux briller de joie. Ses oreilles 
doivent aspirer à écouter la Parole de Dieu et à travailler pour Son 
royaume avec vie et amour pour le Seigneur.

Si nous portons le casque du salut, bien que les épreuves 
viennent, nous pouvons les vaincre dans le combat spirituel et ainsi 
glorifi er Dieu plus grandement.

La cuirasse, le casque et le bouclier sont toutes des armes 
défensives, mais une épée est premièrement une arme offensive 
utilisée pour attaquer l’ennemi. Sans elle on ne peut vaincre. Dans 
le combat spirituel de même, nous devons nous armer de l’épée de 
l’esprit pour vaincre Satan. L’épée de l’Esprit se réfère à la Parole 
de Dieu.

Dans la mesure où nous nous armons de la Parole de Dieu, une 
plus grande force et autorité viendra d’en haut et nous pouvons 
vaincre les puissances des ténèbres.

Finalement, nous armer de la Parole de Dieu est comme les 
préparations avant de revêtir l’armure complète. La prière fervente 
est comme l’action de revêtir l’armure entière. Nous devons prier et 
être armés de la Parole pour conduire d’innombrables âmes vers le 
Seigneur avec la puissance de Dieu.

Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact



Comme j’étais le troisième et unique fils dans ma 
famille Bouddhiste, j’ai grandi avec de l’égoïsme. 
En 1987 après que je me suis marié, j’ai donné du 
mauvais temps à ma femme et mes enfants parce 
que j’éclatais de colère sans les écouter. Ma femme 
souffrait de dépression et de beaucoup d’autres 
maladies en servant ma grand-mère, mes parents 
et même moi. Elle a même pensé au divorce.

En 1993, un grand changement s’est produit dans 
ma famille au travers des cassettes de sermons 
du Dr. Jaerock Lee qui contenaient des messages 
délivré lors d’une Réunion Spéciale de Réveil. 
Lorsqu’elle a reçu la prière après le message, elle 
a reçu le feu du Saint-Esprit et a été guérie de 
beaucoup de ses maladies. Lorsque je l’ai vue 
aller à l’église avec un visage heureux, je l’ai 
suivie. Les sermons du Dr. Lee m’ont révélé la 
vraie signification de ma vie et ont profondément 
touché mon cœur.

Mes Parents ont été Guéris de leurs 
Maladies

J’ai attendu le Dimanche. Mes parents nous 
persécutaient d’abord, mais ils ont été remués 
par ma femme qui remplissait bien sa tâche et 
les servait de tout cœur. Plusieurs années plus 
tard, ils se sont aussi enregistrés à l’église. Mon 
père a été guéri d’arthrite dans ses genoux par 
la prière du Dr. Lee ainsi que le dos de ma mère 
qui avait été courbé et dont les os étaient mal 
alignés à cause d’une chute, ont été fortifiés par la 
puissance.

En été 2007, il y avait tellement d’insectes 
néfastes. Je pensais que je ne pouvais que utiliser 
d’insecticides pour la récolte, mais alors de gros 
essaims de libellules sont apparus dans mon 
champ. Dieu les a envoyés uniquement dans ma 
rizière de sorte que je ne devais pas utiliser de 
pesticides et j’ai pu récolter plus. Depuis lors, j’ai 
cultivé du riz sans pesticides pendant dix ans. Je 
suis tellement reconnaissant.

Après m’être enregistré à l’église, j’ai reçu 
de nombreuses tâches de Dieu et j’ai essayé de 
travailler fidèlement. C’était une honte cependant 
que je me fâchais avec ma famille quand les 
choses ne marchaient pas comme je le voulais. 
Mes deux f ils se sont éloignés de moi. Bien 
que Dieu veuille que je devienne sanctif ié, 
je l’ai négligé. J’ai commencé à m’humilier 
complètement devant Dieu. Je priais dans les 
Réunions de Prières de Daniel et j’offrais des 
prières spéciales après les réunions.

Je me suis repenti d’avoir été tellement centré 
sur moi-même et j’ai essayé de chasser l’arrogance 
et de considérer les autres. En agissant ainsi, ma 
mauvaise humeur qui m’avait troublée pendant 
si longtemps est partie petit à petit. J’écoutais 
mes enfants et aidais ma femme dans les travaux 
ménagers. J’étais parfois surpris par moi-même. 
Alors ma famille s’est sentie bien et j’étais loué 

par les autres.
Le 16 Janvier 2017, ma femme n’arrêtait pas de 

tousser et avait une forte fièvre persistante. Ses 
rayons X et les scannings ont révélé qu’elle avait 
un cancer des poumons avancé. Les médecins lui 
ont conseillé de consulter d’autres médecins dans 
un plus grand hôpital parce qu’il y a avait une 
bosse de 5 cm qui ressemblait à une tumeur. Le 18 
Janvier elle a été à nouveau diagnostiquée avec un 
cancer des poumons au dernier stade. Elle a assisté 
à la Réunion de Prières de Daniel par smartphone 
dans sa salle d’hôpital et s’est repentie de ses 
défauts. Elle a reçu la prière pour les malades du 
Dr. Lee enregistrée sur le Système Automatique de 

Réponses.
Le 25 Janvier, sa biopsie a montré qu’elle 

n’avait qu’une inf lammation. Le 2 Février, son 
nouveau test avait le même résultat, montrant une 
inflammation sans tumeur. Le 2 Mars également, 
le résultat du test était toujours le même. Elle et 
moi étions tellement reconnaissants pour l’amour 
du berger qui avait prié pour nous.

En la voyant se reposant uniquement sur Dieu, 
ne se souciant de rien, ma famille s’est sentie plus 
reconnaissante pour notre appartenance à l’église 
où la puissance de Dieu se révèle. Je donne toute 
reconnaissance et gloire à Dieu qui a renouvelé ma 
famille en une famille heureuse.

«J’ai été Guérie de Polyarthrite 
Rhumatoïde et j’ai Récupéré ma 

Capacité Auditive»

Diacre Seongtae Park, 60 ans, Eglise Manmin de Miryang

«Ma Famille a été Recréée 
par la Puissance de Dieu»

Sœur Claudia Berniac, 55 ans, France

J’avais une polyarthrite rhumatoïde et prenais 
des médicaments depuis mes dix ans. Dans ma 
trentaine, j’ai eu de la chirurgie dans mes deux 
oreilles à cause d’otosclérose, mais le problème 
est réapparu dans mon oreille gauche et j’avais un 
problème auditif. J’ai eu un désordre d’estomac 
quand j’ai donné naissance à mon premier fils en 
1999. J’étais percluse de douleurs et de maladies.

Pour rendre les choses encore plus graves, mon 
premier fils était accro à la drogue. J’étais dans la 
détresse et discutait avec lui chaque jour. Tandis 
que je vivais dans l’agonie, oppressée par tous les 
fardeaux, j’ai rencontré mon amie Janet en 2014. 
Elle m’a dit qu’elle était tellement heureuse parce 
que ses problèmes de la vie étaient tous résolus et 
qu’elle était aussi guérie de ses maladies lorsqu’elle 
a réalisé l’amour de Dieu au travers des sermons 
du Dr. Jaerock Lee de l’Eglise Centrale Manmin et 
qu’elle a obéi à la parole.

Elle m’a donné ses livres tels que Le Message 
de la Croix, Le Ciel, Enfer et Le Dieu qui guérit. 
J’ai reçu beaucoup de grâce. J’ai été baptisée il 

y a vingt ans et suis devenue chrétienne, mais 
je n’avais jamais entendu de tels messages 
auparavant.

J’ai assisté au culte et aux réunions de prières 
via GCN. En Mai 2015 je me suis finalement 
enregistrée en tant que membre de Manmin.

En Juin 2016, le Révérend Heeesun Lee, Pasteur 
en charge des églises branches Manmin dans 
le monde est venue en France et a conduit une 
réunion de guérisons avec le mouchoir (Actes 
19:11-12). Après que j’ai reçu la prière avec le 
mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié, 
j’ai été guérie de désordre stomacal que j’avais 
depuis 17 ans et de polyarthrite rhumatoïde depuis 
44 ans.

En Août, j’ai visité la Corée du Sud pour recevoir 
sa prière pour mon premier fils qui était hospitalisé 
à cause de l’addiction à la drogue. Après avoir reçu 
sa prière avec foi le premier jour de la Retraite 
d’été Manmin 2016, mon fils s’est amélioré et est 
devenu calme. Et j’ai récupéré l’audition dans mon 
oreille gauche. J’ai pu bien entendre. Alléluia!
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